

Une fillette de douze ans, la plus populaire des martyrs espagnoles, qui avait peine des souffrances qu'elle voyait infliger aux chrétiens. Elle n'hésita pas à le dire en face du gouverneur qui la fit arrêter et, sur le champ, mettre sur un bûcher et brûler vive.

La nouvelle de ce crime se répandit très vite en Occident. La légende embellit son histoire tellement elle était touchante.

Au 5ème siècle, on la retrouve dans presque tous les sermonnaires et le plus ancien poème en langue d'oïl, la « cantilène de sainte Eulalie », disait d'elle : « Bel aurot corps, bellezour anima, Voldrent la veintre li Deo inimi... » (Elle avait un beau corps, mais une âme plus belle encore. Ils voulaient la vaincre, les ennemis de Dieu, [mais point n'y parvinrent]).

INTENTION DE PRIÈRE DU PAPE POUR LE MOIS DE FÉVRIER

Prions pour que les **enfants atteints de maladies incurables** ainsi que **leurs familles** reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.

PERMANENCES PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES

Pendant les vacances scolaires, c'est à dire du 14 février au 1er mars 2026, la maison paroissiale de Nozay ne sera ouverte **que les mardis, jeudis et vendredis**, à chaque fois

AGENDA PAROISSIAL

Tous les lundis à 20h30 à l'oratoire de l'église à Nozay prière avec le groupe du Renouveau Charismatique

Tous les lundis à 14h30 adoration et louange à l'oratoire de la maison paroissiale à Derval

Chaque 1er, 3ème et 5ème mercredi du mois, adoration eucharistique à l'église à Abbaretz, de 10h15 à 11h00 (avant la messe)

Tous les jeudis soir, à 17h 45, confession avant la messe de 18h15 à l'église à Nozay, une heure d'adoration à l'issue de la messe

Tous les vendredis, prière du chapelet à 14h 30 à Pierrick.

Chaque 1er vendredi du mois, prière du Chapelet, à 15h à la salle paroissiale de Sion les Mines

Lu 2 fév Solennité de la Présentation de Jésus au Temple : messes à 11h à Derval et à 18h 15 à Nozay

Ma 3 fév Préparation au baptême des enfants en âge scolaire à 17h 15

Je 5 fév Rencontre de l'équipe d'accueil des permanences à 14h 30 à la maison paroissiale de Nozay

Sa 7 fév « Un samedi avec Marie » à l'église de Nozay

Ma 10 fév Rencontre des officiants de sépulture à 14h 30 à la maison paroissiale de Nozay

Sa 14 fév Rencontre de la Frat'ados à 10h 30 à la maison paroissiale de Nozay

Dim 15 fév Étape Confirmation de 11h30 à 14h00 à la maison paroissiale de Nozay

Dans une paroisse, les moments où les enfants peuvent se réunir pour vivre quelque chose ensemble sont importants. Pour eux bien sûr mais aussi pour l'ensemble des paroissiens.

ENTRONS EN CARÊME ENSEMBLE !

Les enfants sont spécialement invités à la messe du Mardi des Cendres, le 18 février, à 10h à l'église de Derval. Ils seront accueillis par une équipe de catéchistes.

Les enfants, s'ils le désirent, peuvent préparer en amont un petit papier sur lequel ils inscriront leur(s) effort(s) de carême et qu'ils pourront déposer au pied de l'autel pendant la messe.

Les enfants en catéchèse prépareront ce petit papier avec leur équipe de caté.

Tous les enfants sont invités, du plus petit au plus grand ! **N'hésitez pas à venir avec vos enfants, petits-enfants ou petits voisins.**

Un covoiturage est aussi possible pour les enfants dont les parents ne peuvent pas se libérer.
(Pour toute demande, n'hésitez pas à contacter Laurence au 06 67 88 52 38)



Saint Clair

6, rue du Vieux-Bourg 44170 NOZAY
Mail : stclair.nozay@free.fr
Tél : 02 40 79 43 43
du mardi au samedi, de 10h à 11h30

accueil téléphonique : 06 31 14 36 32

Saint Guénolé

16, place Bon-Accueil 44590 DERVAL
Mail : paroisse.stguenole@free.fr
Tél : 02 40 55 09 06
du mardi au samedi, de 10h à 12h

accueil téléphonique : 06 85 12 51 31

Coordonnées

Permanences d'accueil :

Sépultures :



BULLETIN INTER-PAROISSIAL

LA PIERRE ET L'ÉPI /

**N° 2
2 AU 15 FÉVRIER
2026**

EDITORIAL

« L'Église »

SOMMAIRE

Edito

Pèlerinage à PONTMAIN

FRAT'ADOS

Pèlerinage diocésain de LOURDES du 13 au 18 avril 2026

Lourdes avec les Hospitalités Nantaises

Soutenez les jeunes de votre paroisse dans leur pèlerinage à Lourdes

Des jeunes de 8 à 15 ans en cheminement vers le baptême

Un temps pour les enfants lors des messes en famille

Remerciement des personnes en fin de mission

Rencontre des équipes liturgiques

Sainte Eulalie

Prière

Permanences accueil pendant les vacances scolaires

Agenda Paroissial

Entrons en carême ensemble

Père Jérôme Rialland, curé : 06 62 10 15 32

Père André Zerbo, vicaire : 06 71 69 26 45

Laurence Porquet, coordinatrice pastorale paroissiale : 06 67 88 52 38



Application Agenda et événements paroissiaux
Ocloc'h
Site internet : <http://saintclair-saintguenole-nantes.fr>

PÈLERINAGE À PONTMAIN

Notre Dame de l'Espérance

La paroisse Sainte Famille en Pays de la Mée propose un pèlerinage d'une journée à Pontmain le **SAMEDI 21 FÉVRIER 2026**.

Venez vivre une journée de prière, de fraternité et de recueillement au sanctuaire marial de Pontmain lieu d'espérance et de paix. Il reste quelques places, n'hésitez pas à vous inscrire.

Pèlerinage d'une journée en car
Départ : Gare de Châteaubriant
Tarif : 25€ pour la journée
Pique nique à apporter

Inscriptions et renseignements : Annick Marie, coordinatrice 0766484873 coordination@saintefamille44.fr



PÈLERINAGE DIOCÉSAIN DE LOURDES

DU 13 AU 18 AVRIL 2026

LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES !

Inscription adultes à partir du **6 janvier 2026** et avant le **2 mars** dans la limite des places disponibles.

Inscription des jeunes en ligne dès le **19 janvier 2026** (jusqu'au **15 mars**) sur le site <https://jeunes.diocese44.fr/>

Pour tout renseignement consultez le site internet de la paroisse, l'application O Clocher ou rendez-vous aux accueils des maisons paroissiales.

Inscription et autres informations :

Service diocésain des pèlerinages
7 chemin de la Censive du Tertre 44300 NANTES
Tél. 02 49 62 22 50
pelerinages@nantes.cef.fr
www.pelerinages-nantes.fr
Permanence du lundi au jeudi

SOUTENEZ LES JEUNES DE VOTRE PAROISSE DANS LEUR PÈLERINAGE À LOURDES !

Vous savez combien les grands rassemblements sont importants pour les jeunes. Ils leur permettent de se sentir membres d'une communauté vivante, de partager leurs convictions et leurs questions, de rencontrer des témoins inspirants, de prier et de célébrer ensemble. Ces expériences nourrissent leur espérance et les aident à construire un chemin spirituel solide.

Mais participer à un pèlerinage a un coût qui dépassent souvent les moyens des familles : Transport, hébergement, repas, accompagnement...

C'est la raison pour laquelle nous faisons appel à votre générosité afin que les raisons financières ne soient plus un obstacle à leur engagement.

A titre indicatif, le coût global du voyage est estimé à 310 euros pour 5 jours.

Vous pouvez faire un don (déductible des impôts, éligible au recu fiscal) :

Par chèque à l'ordre de : Association Diocésaine de Nantes, à adresser au Service des pèlerinages, 7 chemin de la Censive du Tertre, 44300 Nantes

En ligne : <https://donnons.diocese44.fr/don-en-ligne/?typededon=T&chantier=Je%20soutiens%20le%20p%C3%A9lerinage%20des%20jeunes%20Lourdes&paroisse=602Pelerinage>

Merci de tout cœur pour votre soutien, votre don, même minime, sera un formidable cadeau pour un jeune !
Bien fraternellement,

FRAT'ADOS

La frat'ados s'est retrouvée le samedi 10 janvier matin pour la première rencontre de 2026 !

Thématique du jour : l'Epiphanie.

Après le visionnage d'un conte animé sur les rois mages, nous avons partagé autour de l'évangile de St Matthieu (2, 1-12). Le Père André nous a rappelé que l'Amour de Dieu est pour toute l'humanité.

Après le pique-nique, nous avons bien sûr partagé la galette des rois !

Encore une belle rencontre ! Merci aux jeunes pour leur enthousiasme et la joie qu'ils manifestent à chaque rencontre.

Seigneur, que ta lumière guide nos jeunes. Tels les rois mages, qu'ils témoignent de ta présence sur leur chemin.

DES JEUNES DE 8 À 15 ANS EN CHEMINEMENT VERS LE BAPTÈME

En ce mois de janvier, 15 collégiens et 14 enfants de fin de primaire ont vécu une étape importante de leur chemin de foi vers le baptême lors des messes dominicales de Nozay et Derval.

Entourés des paroissiens, ces jeunes ont été officiellement accueillis dans l'Église. Par ce geste, ils ont exprimé leur désir de mieux connaître le Christ et de cheminer vers le baptême.

Les paroissiens étaient heureux de vivre cette étape avec eux et cela nous rappelle que le catéchuménat est un cheminement vécu ensemble, porté par toute la communauté.

Nous rendons grâce pour ces jeunes et nous confions leur cheminement au Seigneur, afin qu'ils grandissent dans la foi, l'espérance et la joie de l'Évangile.

UN TEMPS POUR LES ENFANTS LORS DES MESSES EN FAMILLE

Lors des messes en famille, un temps autour de la lecture du jour est proposé aux enfants de 3 à 7 ans. Très apprécié des enfants, ce moment leur permet de mieux comprendre l'Évangile, avec des mots simples et adaptés à leur âge.

Lecture, bricolage, dessin, vidéo, scénette, chant, prière leur sont proposés pour nourrir leur chemin de foi de façon ludique.

Ce temps est rendu possible grâce à l'engagement fidèle et enthousiaste des catéchistes mais aussi de mamans dont l'investissement est précieux.



LOURDES AVEC LES HOSPITALITÉS NAN- TAISES

DU 13 AU 18 AVRIL 2026

Deux propositions pour vivre le Pèlerinage Diocésain Hospitalité Nantaise avec l'Hospitalité Nantaises !

- 1) **Vous êtes âgé, malade ou en mobilité réduite**, merci de nous contacter à partir du **16 janvier 2026** : Le mardi de 14h00 à 16h30 | Le jeudi de 10h à 12h et de 14h00 à 16h30. Au **02.49.62.22.49** ou **02.49.62.22.50**
- 2) **Vous désirez vous mettre au service des personnes malades** avec les hospitaliers et hospitalières de Nantes. Contactez le : **07.45.81.12.22** ou par mail : hospitalite.nantaise@laposte.net | Informations sur : <https://diocese44.fr/les-mouvements-et-associations-de-fideles/hospitalite-nantaise/>

Zone de Châteaubriant CONTACT : Eliane HERVÉ **06.60.43.99.29**

Le pèlerinage sera organisé dans le strict respect des protocoles sanitaires en vigueur dans les transports, dans les hébergements et

REMERCIEMENT DES PERSONNES EN FIN DE MISSION

À la fin de la messe en famille, notre communauté a tenu à remercier chaleureusement plusieurs personnes qui ont achevé leur mission au sein de notre paroisse.

Nous exprimons toute notre gratitude à Muriel Letort, Thérèse Avril, Bernadette Grasland, Marie-Paule Cottineau, Maryvonne Grandhomme, Monique Houssais, Anne Letort, Marie-Christine Clément ainsi que Romain André, pour les nombreuses années de service qu'ils ont offerts avec fidélité et générosité, que ce soit au niveau de la liturgie, de l'accompagnement des funérailles, de la sacristie, de la lecture de la Parole, du fleurissement de l'église, de la catéchèse et dans bien d'autres missions.

Par leur disponibilité, leur sens du service et leur foi vécue au quotidien, ces bénévoles ont été des témoins précieux de l'Évangile et ont permis à notre communauté de grandir et de se rassembler.

Au nom de toute la paroisse, nous leur adressons un immense merci. Que le Seigneur les comble de sa paix et de sa joie pour tout ce qu'ils ont semé.



Prochain bulletin

La prochaine édition couvrira 3 semaines c'est à dire la période du **16 février au 8 mars 2026**.

Merci aux référents de chaque clocher de bien recueillir les intentions de messes des familles pour cette période et de les déposer pour le **7 février 2026**.

Les articles et les diverses informations à paraître doivent être adressés par mail à : bulletin.stclairguenole@gmail.com

RENCORE DES ÉQUIPES LITURGIQUES

Samedi 17 janvier, plus d'une soixantaine d'acteurs de la liturgie se sont réunis. Cette matinée s'est déroulée dans une ambiance très conviviale et a été riche en échanges, en temps de formation, d'écoute et de dialogue.

Le Père Jérôme a pris le temps de répondre aux différentes questions soulevées au cours de la matinée. Certaines d'entre elles feront l'objet d'un travail ultérieur afin d'y apporter des réponses plus approfondies et de donner une suite concrète aux échanges.

Beaucoup ont exprimé leur satisfaction et leur reconnaissance pour ce moment propice à la fraternité et à la réflexion commune.

La rencontre s'est conclue par un temps convivial, autour d'un petit apéritif, permettant de prolonger les discussions.

Un grand merci à tous ces acteurs engagés au service de la liturgie, dont la disponibilité et le dévouement contribuent à la beauté et à la qualité de nos célébrations !